
 
 
 

Consejo de la Sociedad Civil 
      
  Martes 30 de julio de 2019 

  
 ACTA N°2 
  
_________________________________________________________________________ 
  
1. Asistencia: 

Con la asistencia de los siguientes consejeros se dio inicio a la segunda reunión del año 2019 
del Consejo de la Sociedad Civil de Cochilco: 

1. Juan Pablo Vargas Norambuena, director del Departamento de Ingeniería en 

Minas de la Universidad de Santiago de Chile. 

2. Manuel Zamorano, director del Instituto de Ingenieros de Minas de Chile. 

3. Álvaro Fernando Puig, presidente de la Sociedad Geológica de Chile. 

4. Claudia Monreal, presidenta Women in Mining Chile. 

5. Luis Eduardo Escobar, director del Centro de Estudios del Desarrollo. 

6. Igor Morales V., secretario general del Centro de Emprendimiento Integral y 

Desarrollo. 

7. Sergio Demetrio, consejero del Colegio de Ingenieros de Chile. 

 

No asistieron  

1. José Tomás Morel, gerente de estudios del Consejo Minero. 

2. Felipe Celedón, gerente general de Sonami. 

3. Raul Castro, académico del Depto. de Ingeniería de Minas de la Universidad 

de Chile. 

4. Ana Lamas, presidenta Federación de Sindicatos El Salvador Codelco. 

5. Pablo Lüttecke Nova, presidente Sindicato Supervisores Minera Lumina 

Copper. 

6. Gustavo Tapia., presidente de la Federación Minera de Chile. 

7. Juan Andrés Orellana, asesor nacional de Minería y Metalurgia, CFT INACAP. 

 

 

Por parte de Cochilco asistieron: 

 Manuel José Fernández, vicepresidente ejecutivo (S). 
 Jorge Cantallopts, director de Estudios y Políticas Públicas. 

 Paula Maldonado, secretario ejecutivo del Consejo.  
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2. Temas 

 La sesión no tuvo el quórum necesario para aprobar iniciativas, ya que asistieron 

siete de los 14 consejeros en ejercicio, y se requiere la mayoría absoluta (un 50% 
+ 1).  

Dada esta situación se acordó que la presidenta del Cosoc enviará un mail a los 

consejeros que no asistieron, con copia a la Institución a la cual pertenecen, 

recordando la importancia de su presencia en las reuniones, y las causales para 

perder representación en el Consejo.   
Se reiteró necesidad de nombrar e informar quiénes serán los consejeros 

suplentes. 

 

 Se analizaron distintos temas estratégicos para el sector: la ley de glaciares, la 
explotación de minerales en aguas internacionales, la situación de la fundición de 

Enami, entre otros temas relevantes para la sustentabilidad del sector en el largo 

plazo. 

 
 La próxima reunión de realizará el martes 27 de agosto de 2019 a las 10:30 

horas. 

 

 Temas próxima reunión:  

 

o Plan de Trabajo del Consejo 
o Cambios en el Reglamento. 

 

 

 


